



Colorie chaque enveloppe en jaune
et chaque souris en rouge.
Il y en a 13 de chaque.

Colour each envelope yellow
and each mouse red.
There are 13 of each.



RECENSEMENT • CENSUS

Soyez du nombre!

Count yourself in!

www.recensement2006.ca

www.census2006.ca





Trouve et encercle tous les mots
(de haut en bas et de bas en haut, de gauche à droite et de droite à gauche, en diagonale) afin de découvrir la réponse.

M U N I C I P A L I T E L
S P O P U L A T I O N S E
O Y I I M A I S O N E T I
C C T N E D S E Z U D N T
I O A F P R T R Q E S E N
T M P O L E A I L T E M E
O M U R A S T O I I C E D
Y U C M N S L T A R N S I
E N C A I E U I V A I N F
N A O T F T S R A L V E N
N U A I I U E R R O O C O
E T N O E O R E T C R E C
S E N N R M B T R S P R E

Adresse	Maison	Recensement
Citoyenne	Municipalité	Résultats
Communauté	Occupation	Scolarité
Confidentiel	Planifier	Statistiques
Information	Population	Territoires
Institution	Provinces	Travail

Réponses : Soyez du nombre

JEU-QUESTIONNAIRE DU RECENSEMENT DE 2006

1. Tous les cinq ans, toute la population du Canada est dénombrée dans le cadre du _____.
2. Ce pays, le deuxième du monde en superficie, compte plus de 30 millions d'habitants. De quel pays s'agit-il? _____.
3. En 2001, 79 % de la population vivait dans des régions urbaines/rurales. (Encerle la bonne réponse.)
4. Selon le Recensement de 2001, les immigrants qui sont arrivés au Canada entre 1996 et 2001 provenaient surtout d'une des régions d'immigration suivantes : 1) Amérique du Nord; 2) Amérique centrale et du Sud; 3) Europe; 4) Afrique; 5) Asie; 6) Océanie. De quelle région d'immigration s'agit-il? (Encerle la bonne réponse.)
5. Dans cet établissement, tu apprends à lire, à écrire et à compter. On décide de son emplacement en se basant sur les données du recensement. De quel établissement s'agit-il? _____.

Réponses : recensement, Canada, régions urbaines, Asie, une école.

2006 CENSUS QUIZ

1. Once every five years, every person living in Canada is counted in the _____.
2. This country has a population of more than 30 million, and is the second largest country in the world in land size. The country's name is _____.
3. In 2001, 79% of people lived in Canada lived in rural/urban areas. (Circle one)
4. According to the 2001 Census, most immigrants came to Canada between 1996 and 2001 from **one** of these six source areas:
1. North America, 2. Central and South America and the Caribbean, 3. Europe, 4. Africa, 5. Asia 6. Oceania. (Circle one)
5. In this building you learn to read, write and do arithmetic. Its location is determined through census data. The building is called a _____.

Answers : Census, Canada, urban areas, Asia, school.

Ce napperon-jeu vous est offert par le Recensement de 2006 de Statistique Canada.
Nous tenons à remercier le U.S. Census Bureau et Scholastic Inc.

This game placemat was brought to you by the 2006 Census, Statistics Canada.
With thanks to the U.S. Census Bureau and Scholastic Inc.



Find and circle all these words
(up, down, diagonally, across or backwards)
to reveal the answer.

P O P U L A T I O N C P H
N O I T A R G I M M I D O
O E N E I O U N T H A Y U
I S F S T A T I S T I C S
T N O U N C A N A D A O E
A O R O E R E S U L T S H
C P M P D Z Y L I M A F O
U S A S I P R I V A C Y L
D E T T F G N I L L E W D
E R I A N N O I T S E U Q
U C O R O T A R E M U N E
R S N E C O M M U N I T Y
Y H P A R G O E G L F I N

Canada	Enumerator	Privacy
Citizenship	Family	Questionnaire
Community	Geography	Response
Confidential	Household	Results
Data	Immigration	Spouse
Dwelling	Information	Statistics
Education	Population	

Answers : Count yourself in